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记得之前问过同是程序员的表哥，“马上要去实习了，我该怎么做？”他只回了一句：“实习就是工
”。

<!--more-->

这也是我这段时间最大的感受。实习就是工作，只不过是从学生到正式员工的过度。DM除了安排我
一些简单的工作外，并没去过多的关注我在干什么。但是从这些安排也能看出他的用心。先是叫我学
老项目的代码，熟悉新框架，改造老项目。然后让我开发新的项目里的一些小功能。在这个过程中，
渐的熟悉了一部分的业务和框架的使用。同时我也在思考公司业务是否有前途，简单来说就是公司是
值得我待下去。

公司是和金融机构，银行合作拓展金融业务，分为互联网金融，农村金融，面向不同的群体。事实上
仅是做一个渠道的作用，自己并没有资金。一个很简单的事实是贷款业务是需要征信的，虽然公司大
据平台花了大量人力物力完成了初期的建设，但是并没有可靠的数据源。没办法完成使用公司内部系
进行征信。所以到现在为止还是调用的第三方的征信系统。而且大数据这个东西，我觉得小公司是很
做起来的。所以根据这些判断我对公司发展前景不是很看好。还是趁着没毕业多去尝试下其他行业，
好机会来了，有个同学公司的内推，简历已经写好了，试试吧~

接下来专心搞毕设，深入学习在公司用到的技术，努力提升自己。
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